



CLUSTER REGIONAL BUSCA AMPLIAR SUS MERCADOS.

## Asiva y ProChile impulsan desde la zona internacionalización de pymes mineras

● Con el fin de potenciar la industria minera regional, el Clúster Minero de Asiva, en conjunto con ProChile, realizó el webinar internacional "Jornada Internacional Minería 2024". Esta instancia reunió a destacados representantes comerciales de ProChile en México y Brasil, además de empresas mineras de Bolivia, en un esfuerzo por promover la internacionalización de soluciones mineras desde la Región de Valparaíso hacia mercados estratégicos. "Es una oportunidad para que empresas de la Región se proyecten", dijo el presidente del clúster, Carlos Vásquez. 